
Lörrach, 5. April 2022

Zweckverband Regio-S-Bahn 2030 tagt öffentlich am Dienstag, 12. April

Landkreis Lörrach. Die Verbandsversammlung des Zweckverbands Regio-S-Bahn 2030 tagt öffentlich am Dienstag, 12. April, ab 9.30 Uhr im großen Sitzungssaal (Raum 1.01) des Landratsamts Lörrach in der Palmstraße 3. Auf der Tagesordnung stehen die Feststellung der Jahresrechnung 2021, der Online-Auftritt für den Zweckverband und das Projekt Ausbau der Garten- und Wiesentalbahn, die Durchführung einer planungsbegleitenden Verkehrsmodellierung sowie der Sachstandsbericht zum Ausbau der Garten- und Wiesentalbahn, zum Ausbau und der Elektrifizierung der Hochrheinbahn sowie zur Reaktivierung der Wehratalbahn und der Kandertalbahn. Die Sitzung schließt mit dem Punkt Bekanntgaben, Anfragen und Anregungen.

Die Teilnahme ist möglich für Personen ohne Erkältungssymptome, mit einem medizinischen Mund- und Nasenschutz (FFP2 wird empfohlen) und unter Einhaltung der AHA-Regeln.